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1 No dia dez de abril de dois mil e vinte e cinco, às nove horas e vinte minutos (horário de Manaus- 

2 AM), via google meet, reuniram-se os membros da Comissão Própria de Avaliação, membros do 

3 Corpo Técnico, como convocados, e membros das Subcomissões das unidades acadêmicas da capital 

4 e interior, como convidados todos nomeados pelas Portarias n.º 793/2024, 1.046/2023 e 909/2024- 

5 GR/UEA, respectivamente. Após firmado quórum (Art 5º, RI), iniciou-se com a palavra da presidente 

6 da CPA/UEA, Profa. Dra. Andrea Lanza que acolheu os presentes com as boas-vindas, em especial, 

7 aos membros representantes das Subcomissões, declarando aberta a reunião com as pautas propostas 

8 e possíveis assuntos em debate ou discussão deliberados por consenso (Art 6º e 17, RI) . Em seguida, 

10 a presidente nomeou o membro do Corpo Técnico como secretário da reunião, que apresentou a pauta 

11 da mesma, sendo: 1. Período da pesquisa 2025/1 para 19/05/2025 a 30/05/2025; 2. Aprovação do 

12 Planejamento de Atividades Anual – 2025; 3. Definir a agenda de visitas da CPA nas unidades 

13 acadêmicas; 4. Definir o calendário de reuniões ordinárias em 2025; 5. Aprovação do Relatório Parcial 

14 de Autoavaliação Institucional – Trienal (2024-2026); 6. O que houver. Imediatamente, a presidente 

15 apresentou a pauta no. 1, esclarecendo que estaríamos adotando prazos semelhantes à pesquisa 

16 anterior, ou seja, sempre acima de 10 (dez) dias contínuos, e dias antes do início da Prova Final, 

17 conforme Resolução No. 074/2024-Consuniv. Não ocorrendo qualquer outra proposta ou óbice para o 

18 semestre letivo 2025/1 a presidente declara aprovada por unânimidade. Seguindo a pauta, a presidente 

19 apresentou a pauta no. 2, lendo cada uma das Ações (1 a 13) propostas como atividade anual, com seus 

20 objetivos e prazos estipulados para os semestres letivos 2025/1 e 2025/2. Não ocorrendo qualquer 

21 outra proposta ou óbice a presidente declara aprovada por unânimidade.  Seguindo, a presidente 

22 apresentou a pauta no. 3, a presidente destacou a importância da comissão visitar as unidades 

23 acadêmicas prevista no Planejamento de Atividade Anual aprovado na pauta anterior, sendo 

24 priorizada a Escola de Direito (ED), a Escola Normal Superior (ENS) e a Escola Superior de 

25 Tecnologia (EST), em datas a serem acordadas com a Direção e Coordenações. Não ocorrendo 

26 qualquer outra proposta ou óbice sobre as visitas priorizadas a presidente declara aprovada por 

27 unânimidade. Seguindo, a presidente apresentou a pauta no. 4, a presidente manifestou-se sobre a 

28 realização das reuniões ordinárias ou extraordinárias, inclusive por parte das Subcomissões nas suas 

29 unidades acadêmicas, se interrando de possíveis pendências de adequação dos cursos, 

30 independentemente se serem avaliados pelo CEE/AM durante o ano, e que reuniões devem ser 

31 registradas, através de ata de reunião, conforme modelo no site. Ficou acordado que materíamos sem 

32 datas previstas pela dificuldade de outras agendas locais. Não ocorrendo qualquer outra proposta ou 

33 óbice sobre as visitas priorizadas, a presidente declara aprovada por unânimidade. Seguindo, a 

34 presidente apresentou a pauta no. 5, a presidente dialogou com os membros sobre o Relatório de 

35 natureza parcial, referente aos dois semestes letivos de 2024, informou que o mesmo já se encontra 

36 depositado no e-MEC, conforme previsto em lei, sendo que o Relatório seguiu o protocolo inicial de 

37 liberação para consulta livre no site (20/01/2025), e neste momento, após aprovado pelos membros 

38 da comissão, será disposibilizado no site. Ainda em debate e discussão, o representante da sociendade 

38 civil organizada, senhor Ademar Roberto solicitou que a comissão estabelecesse mais contato com 

40 agendamentos com estes representantes para contribuições e diálogos numa melhor participação. Não 

41 ocorrendo qualquer outra proposta ou óbice sobre as visitas priorizadas, a presidente declara aprovada 

42 por unânimidade. O item “O que houver” de nada foi apresentado ou debatido. Às onze horas e vinte 

 

 

 

 



 

 

 

 

43 minutos, a presidente deu-se encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu Ricardo Augusto 

44 Lunière Fonseca, secretário nomeado lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, foi assinada 

45 pelos presentes remotamente entre os membros da Comissão Própria de Avaliação com a participação 

46 de representantes das Subcomissões da EST, ESA, ENS, ESAT e CESP. Por fim, as ausências dos 

47 representantes Karina de Oliveira Milhomem e Ágatha Lemos Batista foram consideradas justificadas 

48 pela presidente. 

 

 

Manaus, 10 de abril de 2025. 
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